

Lula y Putin platican por teléfono sobre agenda bilateral y global



Imagen: Prensa Latina.

Brasilia, 27 ene (RHC) Los presidentes de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y Rusia, Vladimir Putin, respectivamente, conversaron por teléfono este lunes sobre temas de la agenda bilateral y global, confirmaron fuentes oficiales.

Durante la plática, Lula manifestó su preocupación por el escenario internacional y reafirmó el compromiso de su país con la promoción de la paz.

Putin agradeció la contribución de actores como el gigante sudamericano en la búsqueda de una solución al conflicto en Ucrania y mostró interés por los trabajos del Grupo de Amigos de la Paz, lanzado en septiembre por Brasil y China en Naciones Unidas.

Ambos mandatarios acordaron seguir en permanente contacto sobre este tema.

También el gobernante ruso saludó a Brasil por el lanzamiento de la Alianza Global contra el Hambre y la Pobreza durante la jefatura brasileña del G20, grupo de las 19 mayores economías del mundo y las

uniones Europea y Africana.

Recordó que Rusia fue uno de los primeros países en adherirse a la iniciativa y sugirió, además, la reanudación de la Comisión Bilateral de Alto Nivel entre los dos países.

De igual manera, Putin expresó su apoyo al mando brasileño del Brics (bloque integrado en su formato inicial por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) e indicó disposición para seguir trabajando en el avance de iniciativas en favor de facilidades en el comercio y las inversiones entre los miembros y otras áreas.

Los dos líderes saludaron la entrada de Indonesia como miembro de pleno derecho del Brics.

En la llamada, Lula agradeció, asimismo, la invitación rusa para la conmemoración, en Moscú, de los 80 años de la victoria en la Gran Guerra Patria (1941-1945), el 9 de mayo, y dejó entrever la intención de asistir.

Al respecto, Putin señaló que se encontraba en San Petersburgo para la celebración de los 80 años del fin del asedio a Leningrado y mostró satisfacción con la perspectiva de recibir a Lula, y fortalecer la relación entre Brasil y Rusia. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375166-lula-y-putin-platican-por-telefono-sobre-agenda-bilateral-y-global>



Radio Habana Cuba